

Pressemitteilung

Arbeitsgericht Mönchengladbach:

Der ehrenamtliche Richter Bert Lingen scheidet nach 43-jähriger Amtszeit bei dem Arbeitsgericht Mönchengladbach aus

Am 31.3.2017 endet die Amtszeit des ehrenamtlichen Richters Bert Lingen bei dem Arbeitsgericht Mönchengladbach. Herr Lingen ist seit dem 1.4.1974 als ehrenamtlicher Richter bei dem Arbeitsgericht Mönchengladbach tätig. Er stammt aus dem Kreis der Arbeitnehmer.

Die ehrenamtlichen Richterinnen und Richter werden auf Vorschlag der Arbeitgeber- und Arbeitnehmerverbände berufen. Sie wirken gleichberechtigt mit den Berufsrichterinnen und Berufsrichtern an den Entscheidungen der Kammern des Arbeitsgerichts mit.

Nicht nur die lange Amtszeit des ehrenamtlichen Richters von 43 Jahren ist außergewöhnlich. Herr Lingen hat sein Amt stets sehr zuverlässig und überaus verantwortungsbewusst ausgeübt. Er hat die ihm in der Rechtsprechung übertragenen Aufgaben bei Verhandlungen, Beratungen und Entscheidungen hervorragend wahrgenommen. Seine beruflichen Erfahrungen und seine Kenntnisse im sozialrechtlichen Bereich hat er in ausgezeichnete Weise mit eingebracht und so der Rechtsfindung nutzbar gemacht.

Herr Lingen ist als fairer und gerechter Richter anerkannt. Er hat durch seine wertvolle Tätigkeit zur Rechtssicherheit beigetragen und die Entwicklung der Rechtsprechung gefördert. Durch seine Arbeit als ehrenamtlicher Richter hat er einen großen Beitrag zur Akzeptanz der arbeitsgerichtlichen Entscheidungen geleistet.

Die am Arbeitsgericht Mönchengladbach tätigen Richterinnen und Richter schätzen Herrn Lingen wegen seines Sachverstands und seines sozialen Engagements und arbeiten sehr gern mit ihm zusammen.

Für Fragen, Kommentare und Anregungen steht Ihnen zur Verfügung:
pressestelle@arbg-moenchengladbach.nrw.de